

TRASCENDIÓ

Que algo tendrán que decir y hacer **Luis Walton**, marginado de la segunda encuesta de Morena para elegir candidato en Guerrero, y **Ade-la Román**, quien ayer llamaba a **Félix Salgado** a dar la cara y en su caso declararse inocente de las denuncias de violación, pues el senador con licencia los barrió en una consulta en la que salió con máxima puntuación hasta en “respeto a la mujer”. **Beatriz Mojica**, también ignorada, denunciará a **Mario Delgado** por “violencia política de género”.

Que aunque la idea en el PRI es presentar y difundir un perfil renovado, **Alejandro Moreno** aún no se logra quitar de encima del todo a la vieja guardia y desde Sonora se le presiona, dicen en el tricolor, para que **Héctor Yunes Landa** se cuele a las plurinominales por Veracruz, pese a que no apoyó al campechano durante la renovación de la dirigencia nacional.

Que la panista **Alejandra García Morlán**, diputada federal con licencia, jura que no quiso saltarse la fila de las vacunas en Oaxaca, en la explanada de la Universidad Benito Juárez, para meter a sus familiares moviendo influencias, ya que ella solo pedía información ante el desorden en la logística, considerando que hubo gente que se formó desde un día antes, y exigía agilización del proceso.

Que la organización Oceana en México, que dirige **Renata Terrazas**, deseó éxito a **Jesús Elenes Angulo**, quien dejó su cargo como comisionado nacional de la Conapesca para irse al Senado, pero está preocupada porque se queda sin timón una institución que de por sí está en el olvido, por lo que espera que la persona que llegue al puesto sí sepa de qué se trata la tarea. ■

